

## LA PÉRIODE PRÉ-ÉLECTORALE S'OUVRE DEVANT NOUS

Depuis le 1<sup>er</sup> septembre s'est ouverte la période dite « pré-électorale » qui s'achèvera le dimanche 15 ou 22 mars prochain par le premier ou le deuxième tour des élections municipales.

Durant ces six mois, le code électoral prévoit des règles très strictes encadrant la communication des villes de façon à éviter que les moyens publics des collectivités ne puissent profiter

aux candidats en lice. Aussi, les cérémonies publiques et les supports de communication de la ville, endosseront pour ces quelques mois un caractère exclusivement informatif.

C'est dans ce même esprit qu'il a été proposé à l'ensemble des groupes de notre conseil municipal de renoncer durant

ce délai à leurs espaces d'expression politique, comme cela se pratique dans de nombreuses villes.

Bien que plusieurs d'entre eux aient refusé cette proposition, les élus de la majorité ont fait le choix de s'imposer cette probité en renonçant à leur espace d'expression.

## EXPRESSION DES GROUPES MINORITAIRES

*" Comme le prévoit la loi, cette page est destinée à la libre expression des groupes d'opposition, leurs écrits n'engagent que leurs auteurs "*

### EN AVANT MAUREPAS

**Proposition : honorer tous les présidents de la République défunts**

La ville de Maurepas présente à tous la géographie de la France. Ainsi, sauf au village, les rues portent le nom d'une région voire d'une rivière de France : la Picardie, Bréhat, Comouailles, la Gâtine, la Vendée, le Bourbonnais, l'Alsace, la Lorraine... Excellent exercice d'éducation que de passer en revue chacune de ces régions et de chercher ses particularités, son histoire. D'autant

que certaines sont inconnues.

Nous avons fait exception en honorant notre ville jumelée Henstedt-Ulsburg, ou Mopti au Mali, ou l'ensemble des cités amies. Certains personnages. Erich Von Stroheim, le célèbre acteur de cinéma qui a terminé sa vie à Maurepas et sa compagne. Jean Moulin, héros de la Résistance.

Nous avons aussi pensé aux anciens Maires de Maurepas depuis la Libération : Charles Fournet, Paul Drussant, Guy Schuler, René Ressejac-Duparc, Michel Miserey.

M. Garestier a choisi de commencer à honorer les anciens Présidents de la République mais n'a pensé qu'à sa famille politique

en donnant le nom du général de Gaulle à la place de la mairie. Dommage qu'il n'ait pas l'esprit plus large.

Nous, nous proposons que dorénavant Maurepas honore les présidents de la Ve République défunts, dans le même esprit citoyen et œcuménique que lors de leurs obsèques. Ainsi de Georges Pompidou, François Mitterrand et Jacques Chirac. Cela aurait un peu plus d'allure.

Ensemble pour une ville conviviale et une politique responsable. Car nous aimons notre ville. En route pour mars 2020.

**www.en-avant-maurepas.fr**  
**Michel CHAPPAT - Florence BARY**

### MAUREPAS AU CŒUR

Nous nous associons à l'esprit de neutralité des supports de communication de la ville préconisé lors de cette période pré-électorale en ne publiant pas de texte d'expression politique.

### MAUREPAS DYNAMIQUE ET SOLIDAIRE

**Fermures d'école et tablettes numériques !**

À Maurepas comme dans les 204 écoles maternelles et élémentaires des 12 communes de l'agglomération de Saint-Quentin-en-Yvelines, soit 28 000 élèves, vont être déployées des tablettes numériques. La consommation des écrans en milieu scolaire doit être raisonnable et limitée. Alors que l'on sait que le temps passé devant les écrans provoque addictions, retard de langage, déficit de l'attention, perte de la motricité, de la concentration, trouble du sommeil, problèmes de vue, altération des capacités

graphiques de l'enfant... Si la sensibilisation au potentiel du numérique est bien sûr indispensable, elle ne doit pas se transformer en idéologie. Si l'effet bénéfique sur le raisonnement est en général admis, l'impact négatif sur l'écriture et l'orthographe des très jeunes enfants est également notoire. Et quid des coûts écologique et économique ?

La municipalité de Maurepas a fermé deux écoles maternelles alors que 800 logements vont accueillir de nouvelles familles avec enfants. Il nous semble, pourtant, que l'avenir des enfants dépend davantage de moyens humains et matériels que du nombre de tablettes numériques.

Les enfants et le personnel des écoles communales ont d'abord besoin de locaux entretenus plutôt que de projets spectaculaires superflus. Quand connaissons-nous les résultats de l'enquête sur l'origine du sinistre du marché ?

Cette année, pas d'information dans le bulletin, sur le nettoyage des Bois de Maurepas d'octobre !

Rejoignez-nous et construisons ensemble le futur !

**Ismaila Wane et Martine Fayolle**

**Vos élu-e-s de Maurepas Dynamique et Solidaire**

**Site : [www.maurepas-dynamique-solidaire.fr](http://www.maurepas-dynamique-solidaire.fr)**

**Contact : [maurepas.ds@gmail.com](mailto:maurepas.ds@gmail.com)**

**Facebook : [www.facebook.com/maurepasds](https://www.facebook.com/maurepasds)**

### GROUPE DE NÉRÉE

**Pollution aux hydrocarbures... Mais, pour qui l'on nous prend ?**

Alertés par des habitants, l'un d'entre nous c'est rendu au bassin de la Courance. Un groupe de pompiers était déjà à pied d'œuvre et en attente du barrage flottant de la cellule pollution de Versailles.

Un périmètre de sécurité interdisait l'accès au site à toutes personnes, élu compris. Impossible d'obtenir de l'information auprès des pompiers. Seul représentant élu de la ville il

était pourtant essentiel de comprendre la situation.

En remontant le lit du ru, il ne fut pas difficile de constater que la rive était recouverte d'un produit noir collant et épais sur une hauteur de 25 à 30 cm. Ayant l'expérience, en remontant 20 ans en arrière, de la gestion de crises concernant la pollution de ce même ru l'échange avec le commandant du détachement sur le chemin du retour a été des plus courtois et constructif, car à l'époque nous avions ensemble en quelques heures trouvée la société en cause. Sur cette base il est évident que nous n'avons de leçon à recevoir de personne, n'en déplaît à certains élus proba-

blement frustrés de ne pouvoir en dire autant.

La suite amènera la preuve, le lendemain quatre véhicules : Pipeline technologies, Pipeline Île-de-France resteront sur site de 10h à 16h, certains des personnels arborait le sigle TOTAL. Leurs objectifs : enquêter et d'effectuer des prélèvements ! Aujourd'hui, Nous et les Maurepasiens sommes en droit d'être informés par la mairie des suites de la plainte déposée pour pollution.

Merci pour votre réactivité sur les réseaux sociaux.

**Sophie Michon et Christian Guillot**

### GROUPE MODEM - LREM

Madame, Monsieur,

Le 8 octobre dernier, les pompiers intervenaient sur une pollution présumée du bassin de la Courance par des hydrocarbures. Ce lieu est prisé des Maurepasiens aussi bien pour s'y promener que pour profiter du parcours de santé. Or chacun peut constater, d'année en année, la dégradation des équipements du bassin, notamment les pontons. Quelques radeaux ont été rénovés mais sont inaccessibles pour les oiseaux qui s'y abritaient et qui ont

déserté le site. L'absence de nouveaux radeaux ou l'impossibilité d'y accéder les empêchent certainement de nidifier dans un lieu sécurisé et, si pollution il y a, de se nourrir. Comme Maurepas est adhérent de la Ligue de Protection des Oiseaux, nous espérons que toutes les mesures adéquates ont été mises en œuvre pour leur maintien sur site. Pour revenir à la pollution présumée par hydrocarbures, il n'y a eu, à notre connaissance, aucune information sur ce qui s'est réellement passé. Nous nous demandons d'ailleurs si une plainte a été déposée pour qu'une enquête sur l'ori-

gine des polluants soit diligentée. Nous avons également constaté que les bassins de décantation du ru de Maurepas sont ensablés, ne permettant plus la dépollution des eaux de façon satisfaisante. Ils ne semblent plus entretenus depuis l'abandon du projet de renaturation des versants, ce qui conduira à terme à l'ensablement du bassin. Vos élus veillent à la préservation de votre cadre de vie.

**Georges BELIAEFF – Constant MBOCK**  
**[g.beliaeff@laposte.net](mailto:g.beliaeff@laposte.net) - [c.mbock@maurepas.fr](mailto:c.mbock@maurepas.fr)**